

En terminant, je voudrais féliciter très sincèrement la Chambre de commerce du Canada au Mexique ainsi que tous ceux et celles, du Mexique comme du Canada, qui s'y sont consacrés avec dévouement ces 25 dernières années. Par votre travail collectif, vous avez contribué à propulser nos échanges et nos investissements bilatéraux vers des sommets encore jamais atteints. Au nom du gouvernement du Canada, je vous souhaite encore plus de succès au cours du prochain quart de siècle qui s'amorce.

Je vous remercie.